

# Berichte 2013

## Jahreshauptversammlung des CdK Suisse in CH Weiningen am 16. März 2013

- Drucken

### **Jahreshauptversammlung des CdK Suisse in CH Weiningen am 16. März 2013**

Im winterlich angehauchten Weiningen im Schützenhaus trafen sich nahezu 50 Mitglieder zur diesjährigen Generalversammlung des CdK Suisse. Vorsitzender Martin Amstutz ließ Revue passieren über das sehr zufrieden stellende Vereinsjahr 2012 und dem erneuten Mitgliederzuwachs! Die 2. Vereinsvorsitzende Dominique Amstutz berichtete über die erneut zunehmende Anzahl an Züchtern im Verein, sowie die damit verbundenen gestiegenen Wurfmeldungen und Welpenzahlen. Gestiegen sind auch die Ausstellungserfolge der Mitglieder im In - und Ausland. Neu gewählt wurde heute die Kassiererin des CdK, da nach 5 Jahren, Frau Doris Achleitner ihr Amt aufgab. Das diesjährige 5-jährige Vereinsbestehen, so Martin Amstutz soll gebührend gefeiert werden und mit mehreren interessanten Events 2013 dementsprechend auch zur Konsolidierung führen. Der rasante Aufstieg des Vereines, die solide Kassenführung, sowie eine sehr gut harmonierende Vorstandschaft zeichnen sich verantwortlich für die Anziehungskraft des Schweizer Vereines, der sich dem Kleinhundesektor gewidmet hat! Dieses Jahr wird auf eine Ausstellung zugunsten der Festlichkeiten anlässlich des Jubiläums verzichtet und ein Vereinsbusausflug ist ebenso geplant. Der Wirtschaftsbericht des Clubs wurde ebenso einstimmig angenommen, wie die Entlastung des Gesamtvorstandes und die Neuwahl der Kassiererin, sowie der Kassenprüfer. Besondere Ehrung zuteil und zum ersten Ehrenmitglied des Vereines wurde auf der heutigen HV, Gründungsmitglied Michael Kraft ernannt! Nach Abschluss der 17 Tagesordnungspunkte ging man zu einem gemeinsamen Abendessen über, das noch belebend frisch bis spät in die Nacht führte.